

**IMPLEMENTASI LAYANAN GURU BIMBINGAN
DAN KONSELING DALAM MENCEGAH
PERUNDUNGAN SISWA DI SMP 3 BAE KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI)**

**Oleh:
Annisa Rizqi Fitriani
NIM 1911010051**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULAS TARBIYAH
PRODI BIMBINGAN KONSELING PENDIDIKAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : ANNISA RIZQI FITRIANI
NIM : 1911010051
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
Judul : Peran Guru Bimbingan Dan Konseling Dalam Mencegah Perundungan Siswa Di SMP 3 BAE Kudus

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 02 Februari 2023 sampai dengan 15 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 25 Mei 2023



Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si.
NIP. 197811012005011002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
 saudara:

Nama : Annisa Rizqi Fitriani
 NIM : 1911010051
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
 Judul : "Implementasi Layanan Guru Bimbingan Dan
 Konseling Dalam Mencegah Perundungan Siswa
 di SMP 3 Bae Kudus"

Telah diujikan pada 14 Juni 2023 dan dinyatakan LULUS dalam
 Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122001 Ketua/Penguji I	22/06/2023	
<u>Hasan Batomi, M.Pd.I.</u> NIP. 198809281034042016 Penguji II	22/06/23	
<u>David Ari Setvawan, M.Pd</u> NIP. 198812052019031005 Sekertaris Sidang	22/06/23	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NID. 197811012005011002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Annisa Rizqi Fitriani NIM 1911010051 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan hasil karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Mei 2023

Yang Menyatakan



(Annisa Rizqi Fitriani)

MOTTO

وَأَنْ لَيْسَ لِلْإِنْسَانِ إِلَّا مَا سَعَى . وَأَنَّ سَعْيَهُ سَوْفَ يُرَى . ثُمَّ يُجْزَاهُ
الْجِزَاءَ الْأَوْفَى . وَأَنَّ إِلَى رَبِّكَ الْمُنْتَهَى

Artinya:

“Dan bahwasanya seorang manusia tiada memperoleh selain apa yang telah diusahakannya, dan bahwasanya usaha itu kelak akan diperlihatkan (kepadanya). (QS An Najm: 39)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah dengan izin Allah SWT skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Shalawat dan salam selalu penulis haturkan kepada junjungan Nabi Agung Muhammad SAW yang telah membawa kita dari zaman kegelapan jahiliyah menuju zaman cahaya islam yang terang benerang ini. Dengan penuh rasa sakit, cinta dan kasih sayang dan dengan segala kerendahan hati, penulis persembahkan skripsi ini khususnya:

1. Kepada Allah SWT yang telah memberikan kemudahan setiap langkah saya dalam menyelesaikan skripsi
2. Kepada Ibu Mawaddah dan Pak Agus Mulyono selaku ibu dan bapak saya yang selalu memberikan dukungan dan do'a yang menjadikan keberkahan bagi saya dalam menyelesaikan skripsi
3. Kepada Mas Irfan, Mas Reza, Adek Nasywa, Adek Naira dan Adek Afnan yang telah menyemangati dan mendoakan saya untuk menyelesaikan skripsi
4. Kepada Guru Bimbingan Konseling Bu Divasari A.P ., S.Pd. di SMP 3 BAE Kudus dan pembimbing Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. dikampus IAIN Kudus yang telah menyalurkan ilmunya dan memberikan arahan serta bantuannya guna menyelesaikan studi dan tugas akhir ini.
5. Kepada Vinda dan Winda serta para teman-temanku tercinta di IAIN Kudus, khususnya fakultas Tarbiyah, Program studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam angkatan 2019 yang mau sharing dan bertukar pikiran dalam menyelesaikan skripsi.
6. Kepada semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah membantu menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Almamater IAIN Kudus.

Semoga karya ini dapat menjadi pemicu dalam mengukir berjuta prestasi yang diridhoi Allah SWT Aamiin

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكَيَّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِيَّ	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَبْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍa'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn		جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn		سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur senantiasa kami panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan karunia dan pertunjuk Nya, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini, skripsi yang berjudul **“Implementasi Layanan Guru Bimbingan Konseling Dalam Mencegah Perundungan Siswa Di SMP 3 Bae Kudus”** disusun guna untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana strata 1 Institut Agama Islam Negri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapat bimbingan dan saran-saran dari beberapa pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan nikmat-Nya berupa kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi
2. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesikan.
3. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si selaku dekan fakultas tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberi motivasi dan arahan tentang penulisan skripsi ini
4. Bapak Khilman Rofi' Azmi, M.Pd. selaku kaprodi bimbingan dan konseling pendidikan islam IAIN Kudus yang telah memberikan arahan kepada mahasiswa agar luus tepat waktu
5. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. H. Nur Said, S.Ag, M.A., M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan sebagai referensi dalam penyusunan skripsi.
7. Para dosen dan staf pengajar dilingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
8. Kedua orangtuaku dan keluarga besarku yang telah memberikan semangat dan motivasi sehingga dapat menyelesaikan skripsi.
9. Kepada kepala sekolah dan guru BK SMP 3 Bae Kudus yang telah memberikan ijin penelitian sehingga dapat terselesaikan skripsi ini.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi.

Demikian penyusunan skripsi yang saya buat, mohon maaf apabila dalam penyusunan ini terdapat banyak kesalahan, baik dalam segi penulisan, pembahasan, dan penyusunannya kurang rapi. Semoga karya ilmiah ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya bagi pembaca.

Kudus, 25 Mei 2023

